

# Sigue bajando Producto Nacional Bruto mexicano

México, D.F., abril 6 (AP). El secretario de Hacienda, Jesús Silva Herzog, dijo aquí que la economía mexicana tiene un crecimiento menor que el esperado, y advirtió que "aún quedan meses muy difíciles para el país".

Indicó que el índice del Producto Nacional Bruto será menor de cero en 1983, y que debido al bajo nivel de reservas, será imposible establecer a corto plazo un tipo de cambio único.

Actualmente México tienen un mercado de divisas controlado, con un tipo de cambio fijado diariamente por el gobierno y otro libre, que se determina según la oferta y la demanda.

Silva Herzog dijo en su discurso de ayer ante políticos de la oposición, que la percepción de impuestos también fue inferior a la prevista, y destacó que "se ha agravado el retroceso económico de México".

## Sombrio panorama económico

Pero tras presentar el sombrío panorama económico,



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**SUPERMERCADO SAQUEADO.** Sao Paulo, Brasil, abril 6 (AP). Este supermercado fue destruido y saqueado por numerosos manifestantes que protestan por la elevada inflación que ha alcanzado el 104% en un año, y por la elevada tasa de desempleo que llega al 15%. Ayer unos 2 mil manifestantes saquearon numerosas residencias y centros comerciales de esta ciudad.

# Hoy harán paseo los astronautas

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, abril 6 (UPI). Los pilotos del transbordador Challenger, tras asegurarse de que un satélite enviado al espacio se encuentra en buenas condiciones, ensayaron hoy una maniobra que será empleada el año próximo para recuperar otro satélite de observación solar averiado.

Posteriormente examinaron los trajes espaciales que dos de los pilotos llevarán mañana durante un paseo por la bodega de carga, cuyas puertas serán abiertas en el espacio. La inspección fue iniciada 5 horas y media antes de lo planeado.

AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



"GRUPO DE LOS 77". Buenos Aires, abril 6 (AP). Panorama general de la conferencia del llamado "Grupo de los 77" que se desarrolla actualmente en Buenos Aires.

El astronauta Story Musgrave, que caminará durante 3 horas y media por el espacio acompañado del especialista de la misión Donald Peterson, inició la inspección de los trajes horas antes de lo planeado.

"Todo funciona bien en el traje", exclamó el director del vuelo Randy Stone.

Los astronautas esperan evitar las averías que impidieron que sus colegas Joe Allen y Bill Lenoir pasaran por el espacio durante la quinta misión del

Pasa a la página 35

el funcionario dijo que "la ruta que se sigue es la correcta, pues la reducción del déficit público se apunta dentro de lo previsto. El turismo está casi al cien por ciento de ocupación, y la captación de la Banca nacionalizada no tiene precedentes".

Agregó que "aún cuando los precios mantienen ten-

Pasa a la página 35

## Poco probable acuerdo sobre control de armas

Washington, abril 6 (UPI). Hay muy pocas posibilidades de que se logre un acuerdo para el control de armamentos en un "futuro previsible", dijeron hoy miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, después de una reunión con los negociadores de Estados Unidos.

"He llegado a la conclusión... de que la Unión Soviética no se propone seriamente presentarse ahora con una contrapropuesta a la proposición (sobre armas) de medio alcance hecha por el presidente Reagan", dijo el presidente de la comisión, Charles Percy, republicano por Illinois, después de la sesión a puerta cerrada con los negociadores Paul Nitze y Edward Rowny.

El senador Paul Tsongas, demócrata por Massachusetts, dijo que "no estamos progresando" en las

conversaciones, ni en cuanto a los misiles de alcance medio ni en cuanto a las armas nucleares estratégicas.

"No parece que en un futuro previsible haya posibilidades de un acuerdo para limitar el número de misiles soviéticos y norteamericanos de alcance medio en Europa", dijo Percy.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECIBE KIMONO.** Tokio, abril 6 (AP). Suzanne Mubarak, (derecha), esposa del presidente de Egipto Hosni Mubarak, viste hoy, un kimono que le llevo la señora Shizue Takizawa, para que lo conserve como recuerdo de su actual visita a Japón.

## Intervienen Banco Comercial de Perú

Lima, abril 6 (Latin-Reuters). El gobierno intervino hoy el Banco Comercial del Perú, tomando a su cargo la administración de los bienes y negocios de la entidad privada, se informó oficialmente.

Un comunicado de la Superintendencia de Banca y Seguros dijo que la medida "ha sido adoptada teniendo en cuenta el informe de la administración del Banco Comercial del Perú sobre qué hechos que revelan una mayor gravedad y determinan la pérdida del capital y un cuadro de iliquidez de la empresa".

El boletín destacó la "grave condición" de la cartera crediticia, y dijo que ésta se encuentra en alto grado de concentración "en un número reducido de clientes, ligado a un grupo de antiguos accionistas".

A efectos de cautelar los derechos del público de-

Pasa a la página 21



**HACIA MALVINAS.** Montevideo, abril 6 (AP). Familiares de soldados ingleses muertos en la guerra de las Malvinas, hace un año, abordan el barco Cunard Countess, para dirigirse hoy, hacia las islas Malvinas a un acto de homenaje a parientes muertos en combate. El barco lleva gran cantidad de flores para dejarlas caer en el mar y en las tumbas.

## Kohl visitará a Reagan antes de reunión cumbre

Pittsburgh, Pensilvania, abril 6 (AP). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, visitará Washington y se entrevistará con el presidente Ronald Reagan, el 15 de abril en la Casa Blanca, anunció hoy la mansión ejecutiva.

El vocero del presidente, Larry Speakes, dijo a los periodistas que acompañaron a Reagan en su viaje a Pittsburgh que Kohl será el primero de varios dirigentes de los países industrializados del mundo

que se reunirán con el presidente antes de la cumbre económica de siete países que tendrá lugar en Williamsburgh, Virginia, el mes próximo.

Además de los Estados Unidos y Alemania Occidental, los países que participarán en la cumbre serán Gran Bretaña, Francia, Italia, Canadá y Japón.

Reagan fue a Pittsburgh para inspeccionar un programa de entrenamiento de desempleados.

## Aprueban proyecto inmigración en los E.U.

Washington, abril 6 (UPI). Una subcomisión judicial de la Cámara de Representantes aprobó hoy por 7-1, un proyecto de reforma a la Ley de Inmigración, que concedería residencia permanente a millones de inmigrantes ilegales que entraron en Estados Unidos antes de 1981.

El proyecto, que pasa ahora a la comisión judi-

cial de la Cámara Baja, fue enmendado para hacerlo más liberal que una medida similar ignorada en la última legislatura.

En su forma original, la medida concedería residencia permanente a la mayoría de los inmigrantes ilegales que ingresaron al país antes de 1977 y residencia temporal a aquellos

Pasa a la página 35

## Masivo despliegue de la policía en Sao Paulo

Sao Paulo, Brasil, abril 6 (UPI). La policía llevó a cabo hoy una masiva operación contra saqueadores, después de dos días de motines callejeros, considerados por los líderes políticos como un posible intento de desestabilizar el gradual regreso de Brasil a la democracia.

Todo parece sugerir que hay un plan concertado por pequeños grupos con el ob-

jeto de perturbar nuestra reorganización democrática, declaró el gobernador del estado de Sao Paulo, Franco Montoro, recientemente electo.

Pero a pesar de culpar de los disturbios a pequeños grupos, Montoro ordenó que 10,000 policías uniformados y vestidos de civil se desplegaran por las

Pasa a la página 21

## Franciscanos informan detención de 5 monjes

Ciudad del Vaticano, abril 6 (Latin-Reuters). Las autoridades checoslovacas detuvieron a cinco monjes franciscanos acusándolos de desarrollar actividades religiosas ilegales, dijo hoy la orden.

Un comunicado de la Comisión de Justicia y Paz de la orden dijo que la policía originalmente detuvo a 20 monjes la semana pasada pero liberó a 15 después de interrogarlos.

La Comisión dijo que aquellos todavía detenidos eran el superior provincial Francesco Kubicek, Luigi Mok, Giorgio Tuma, Francesco Pometto y Giorgio Mazanec.

El comunicado confirmó informaciones de fuentes allegadas a emigrados en Viena, que dijeron que la policía allanó las viviendas de los monjes y que supus-

Pasa a la página 30